



# CDU – Fraktion

## im Rat der Gemeinde Glandorf

Glandorf, den 13.02.2018

An  
den Vorsitzenden des Finanzausschusses  
Herrn Stefan Jürgens

Frau Bürgermeisterin Dr. Magdalene Heuvelmann zur Kenntnis  
Rathaus Glandorf

### **Erarbeitung eines Sitzbank-Konzeptes für die Gemeinde Glandorf**

Lieber Stefan,  
Liebe Magdalene,

der demographische Wandel hat auch Einfluss auf die Bevölkerungsentwicklung in der Gemeinde Glandorf. Durch steigende Lebenserwartungen und gleichzeitig rückläufige Geburtenraten steigt aktuell und auch perspektivisch weiterhin der Anteil älterer Menschen in Glandorf.

**Daher stellt die CDU Fraktion für das Jahr 2018 den Antrag ein Sitzbank-Konzept für Glandorf zu erarbeiten. Aufgrund der Ortskenntnisse halten wir es für sinnvoll, dass die Ortsräte und Ortsvorsteher dieses Konzept erarbeiten. Die Verwaltung wird beauftragt die Konzept-Erarbeitung zu koordinieren. Entsprechende Haushaltsmittel in Höhe von 4.000 € sind aus der Position 547100-03 Mitfahrerbänke in den Ortsteilen zu nutzen. Die Position ist demnach auf einen Betrag von 1.000 € zu reduzieren.**

Für Bürger höheren Alters sind Sitzgelegenheiten in einer Gemeinde notwendig, damit im Alltag bspw. Bei Einkäufen, Gemeindegängen oder ähnlichen fußläufigen Aktivitäten Ruhepausen möglich sind und neue Kraft getankt werden kann. Obendrein ist ein Konzept für die Gemeinde hilfreich, um beliebten Wander-Touren und Fahrradstrecken sinnvolle Rastgelegenheiten zu bieten.

Ein entsprechendes Konzept ist in Zusammenarbeit mit den Ortsräten und Ortsvorstehern zu erarbeiten und im Finanzausschuss im Monat Juni 2018 vorzustellen.

Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung mündlich

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Hengelsheide  
Fraktionsvorsitzender